

Medienmitteilung vom 13. Mai 2017

A1 Gunzgen: Selbstunfall infolge Übermüdung

Infolge Übermüdung verursachte heute Morgen ein Autolenker auf der Autobahn A1 bei Gunzgen einen Selbstunfall. Er zog sich dabei leichte Verletzungen zu.

Ein Autolenker war am Samstag, 13. Mai 2017, gegen 6.20 Uhr, auf der Normalspur der Autobahn A1 in Fahrtrichtung Zürich unterwegs als er wegen Übermüdung kurz einnickte. In der Folge überquerte er die beiden Überholstreifen und kollidierte frontal mit der Mittelleitplanke. Der 58-jährige Lenker zog sich dabei leichte Verletzungen zu. Er wurde mit der Ambulanz zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Das Fahrzeug erlitt Totalschaden. Die durch den Unfall verschobene Mittelleitplanke wurde durch die NSNW wieder instand gestellt.



Für Rückfragen: Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
🐦 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)

Hinweis: Film zum Thema Verkehrsunfall

In dem Film «Warum hier? Warum sie? Warum ich?» zeigt die Kantonspolizei Solothurn aus Sicht eines Unfallverursachers, wie schnell ein Unfall passieren kann. Der Film gibt authentische Einblicke in die Arbeit der Polizei und weiterer Beteiligter bei einem Verkehrsunfall so wie es nur ein Film kann – authentisch, hautnah, berührend

Der Film steht in verschiedenen Formaten zum Ansehen, Runterladen oder Einbinden zur Verfügung, ebenso Symbolbilder zum Thema. www.polizei.so.ch (Filmserie), www.youtube.com (Account Kanton Solothurn).